

Glattfelden, Wölflishalde, 15. Mai 2017

*Gedanken – Augenblicke,  
sie werden uns immer an Dich erinnern,  
uns glücklich und traurig machen  
und Dich nie vergessen lassen.*



Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossdädi, Urgrosspapi, Schwager, Onkel und Götti

## Josef Keiser-Neuhaus

23. März 1924 – 15. Mai 2017

Nach einem reich erfüllten Leben hat sich auf seiner geliebten Wölflishalde im Beisein der engsten Familie sein Lebenskreis geschlossen.

In Liebe und Dankbarkeit

Thérèse Keiser-Neuhaus  
Erich und Christine Keiser-Albrecht  
Brigitte und Jürg Knecht-Keiser  
Hugo und Renate Keiser-Wüthrich  
Enkel, Urenkel und Anverwandte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 30. Mai 2017, um 14.00 Uhr in der kath. Kirche in Glattfelden statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende zugunsten der Pro Senectute Schweiz, Spenden-Konto 87-500301-3, IBAN CH91 0900 0000 8750 0301 3

Traueradresse:

Thérèse Keiser-Neuhaus, Wölflishaldenstrasse 7, 8192 Glattfelden